



**MSC IMBACH**



**Presseinformation: MSC Imbach / Vorschau auf das Night Race am Sa. 11. Oktober 2025**

---

# **Motocross-Hammer in Imbach**

## **Motocross-Ladies sorgen beim 12.ten Night Race für ein weiteres Beben am Pfeningberg**

***MSC Imbach lässt beim diesjährigen Night Race mit einem echten Motocross-Hammer aufhorchen und ruft am 11. Oktober auch die Ladies auf den Pfeningberg. Damit bekommen die Fans das erste Ladies-Nachtrennen überhaupt zusehen. Die Rennklassen der Amateure Hobby und 125ccm 2 Takt, der Masters und auch der Jugend bis 85ccm werden ebenso in Imbach ausgetragen...***

Mit der 12.ten Auflage des ultimativen Night Race möchte der MSC Imbach das mittlerweile über die Grenzen hinaus bekannt gewordene Motocross-Nachtrennen noch größer aufziehen: „**Die Idee, unser Night Race auch für die vielen Motocross-Ladies anzubieten haben wir im Frühjahr gehabt, nun haben wir diese Idee umgesetzt und am 30. August den ersten MSC Imbach Girls Only Day ausgeschrieben**“, freut sich MSC Imbach Obmann Günter Eichinger.

**Motocross Girls Only Day in Imbach war ein großer Erfolg – Mehr als 40 (!) Fahrerinnen gaben am Pfeningberg Gas!**

Mit gleich 3 Trainern, darunter Motocross-WM-Starterin Elena Kapsamer konnten 41 Fahrerinnen in Imbach am 30. August trainieren und viele haben bereits ihr Interesse für eine Night Race Teilnahme bekundet: „**Danke an Elena und ihren Vater Christian, die mit großem Engagement und Fachwissen den Trainingstag in Imbach begleitet haben**“, so Eichinger. Ein möglicher Start von Elena Kapsamer beim Night Race 2025 ist jedoch in weite Ferne gerückt, da die Oberösterreicherin in der Woche vor dem Rennen noch in Amerika ist.

**Jetzt Startplatz sichern, um beim Night Race am 11. Oktober sicher dabei zu sein**

Fix ist bereits der Start von EM-Laufsieger und Ex-Europameister Ricardo Bauer und ADAC MX Junior 125 Cup Champion Maximilian Ernecker, der so wie sein Bruder Moritz in Imbach starten wird. Auch Patrick Wimmer hat seine Nennung bereits abgegeben und wird wieder für den MSC Imbach am Startgatter stehen.

## **12.tes Night Race in Imbach am 11. Oktober 2025**

### **Heuer noch größer und erstmals mit Lady-Power am Pfeningberg**

Heuer findet dieser Motocross-Klassiker bereits zum 12.ten Mal im Imbach statt und verspricht noch mehr Starter: „**Durch die Ladies wird unser Starterfeld noch größer**“, weiß Eichinger.

Die Fans dürfen sich auf ein ultimatives Motocross-Rennen freuen, wo die Fahrer und Fahrerinnen zum Saisonabschluss unter Flutlicht ihr Können zeigen werden.

Auch die legendäre After-Race-Party am Pfeningberg wird es heuer nach dem Finallauf wieder geben. Das Night Race wird auch dieses Jahr wieder ein sehenswertes PS-Spektakel im Imbach, die Trainings beginnen wieder um 13 Uhr, spätestens ab den Halbfinalläufen wird wieder unter Flutlicht gefahren, die Finalläufe werden ab ca. 22:30 Uhr stattfinden...

Anmeldungen auf [www.supercross.at](http://www.supercross.at) und auf: [www.msc-imbach.at](http://www.msc-imbach.at)